



Ärztliche Bescheinigung | Medical Certificate

Frau / Herr | Ms. / Mr.

geboren | born

... hat Diabetes und ist deshalb auf die regelmäßige Zufuhr von Insulin angewiesen. Zur Sicherstellung einer ordnungsgemäßen Therapie müssen auf Reisen folgende Gegenstände im Handgepäck mitgeführt werden:

... is a diabetes patient and therefore has to rely on a regular supply of insulin. In order to ensure correct therapy, the following should be carried in his/her hand luggage when traveling:

- | | |
|---|---|
| ☐ Insulinampullen insulin cartridges | ☐ Teststreifen test strips |
| ☐ Insulinspritzen insulin syringes | ☐ Lanzetten mit Stechhilfe lancets with pricking device |
| ☐ Insulin-Pen insulin pen | ☐ Sensoren für das FreeStyle Libre 2 oder FreeStyle Libre 3 Messsystem
Sensors for the FreeStyle Libre 2 or FreeStyle Libre 3 system |
| ☐ Insulinpumpe mit Zubehör
insulin pump with accessories | ☐ |
| ☐ Glukagonspritze glucagon syringe | ☐ |
| ☐ Blutzucker-Messgerät blood glucose meter | |



Ein am Körper befestigter Sensor darf beim Sicherheitscheck NICHT entfernt werden. Sie können bedenkenlos Ihren Sensor beim Durchschreiten der Metalldetektoren tragen. Jedoch sollte Ihr FreeStyle Libre Messsystem nicht bestimmten Ganzkörper-Scannern (d. h. Röntgen- und Millimeter-Radiowellen) ausgesetzt werden.

DON'T remove the applied sensor at the security checkpoint. You can safely wear your sensor when passing through the metal detectors. However, your FreeStyle Libre system should not be exposed to certain full-body scanners (i.e. X-ray and millimeter radio waves).

Ärzt:in | doctor

Praxis | office

Adresse | address

Telefon | telephone

Stempel und Unterschrift | stamp and signature

Datum | date